
 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様には「教育活動アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。今

年度はオンラインでの回答という慣れない動きがあったためか、回答数は昨年度の３分の１

程度の 87人となりました。以下にアンケートの結果を掲載いたします。 

令和５年度

第６号 
名古屋市立守山特別支援学校 令和６年２月２６日 

A:そう思う B:どちらかといえばそう思う C:どちらかといえば思わない D:思わない E:分からない 

A; 68.5 B; 27.0 C; 1.1 D; 0.0 E;3.4
0.0 10.0 20.0 30.0 40.0 50.0 60.0 70.0 80.0 90.0 100.0

項目１ 学校は、日々の指導・支援の中で、お子さんの特性や実態を踏まえながら、

各学部・科の目標達成に努めていると思いますか。

A; 70.8 B; 23.6 C; 2.2 D; 0.0 E; 3.4 
0.0 10.0 20.0 30.0 40.0 50.0 60.0 70.0 80.0 90.0 100.0

項目２
学校は、保護者と一緒に個別の教育支援計画を策定したり、お子さんに応じた個別

の指導計画を作成したりしながら、個に応じた指導・支援に努めていると思いますか。

A; 64.0 B; 29.2 C; 1.1 D; 1.1 E; 4.5 
0.0 10.0 20.0 30.0 40.0 50.0 60.0 70.0 80.0 90.0 100.0

項目３
学校は、お子さんが安心・安全に学校生活を送ることができるように環境の整備に

努めていると思いますか。

A; 50.6 B; 28.1 C; 6.7 D; 1.1 E; 13.5 
0.0 10.0 20.0 30.0 40.0 50.0 60.0 70.0 80.0 90.0 100.0

項目４
学校は、教育活動の情報発信（学校だより・ＨＰ・学部だよりなど）や、お子さ

んの支援機関等との連携に努めていると思いますか。

A; 56.2 B; 23.6 C; 10.1 D; 2.2 E; 7.9 
0.0 10.0 20.0 30.0 40.0 50.0 60.0 70.0 80.0 90.0 100.0

項目５
学校は、地域の教育力（外部講師や公共施設の利用、近隣の学校との交流な

ど）を活用した教育の実現に努めていると思いますか。
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◆教育活動アンケートの結果より◆ 

項目１・２は、個別の指導、個別の支援に関する項目です。「そう思う」「どちらかといえばそう思

う」を合わせて 93％を上回る回答をいただきました。個人懇談会をはじめとするやり取りを通して、

定期的に指導や支援の方向性を確認しながら、一年間進めることができたことの表れだと受け止め

ています。 

項目３は、安心・安全な学校の実現に関する項目です。「そう思う」「どちらかといえばそう思う」

を合わせて 93％を上回る回答をいただきました。環境整備はもちろんのこと、怪我や体調不良につ

いても、より速やかで、より確実な対応を目指し、初期対応の見直しを進めたいと思います。 

項目４は、78％と例年より低い数値となりました。新型コロナウィルス感染症対策に関連する制

限がなくなり、ここ数年間の制限を取り戻すようなオープンな学校にしてほしいという保護者の皆様

の期待と表れだと受け止めています。お子さんの様子をご覧いただける場面を増やしていけるよう

に、また、情報発信の在り方についても、今後、検討していきたいと思います。 

項目５の、「地域の教育力の活用」については、例年に比べて「分からない」という回答が減少し、

「そう思う」のご回答が増えました。以前のように校外学習を実施できるようになったことが大きい

と受けて止めています。豊かな学びにつながる校外学習先の模索や、地域在住の外部講師の模索

を続けていきたいと思います。 

来年度も、本校の学校教育目標「学ぶ楽しさ、豊かな人間性、たくましいからだ」に迫る充実した

教育活動を目指していきたいと思います。 

◆ご意見等◆ 一部ではありますが、保護者の皆様のご意見を紹介させていただきます。 

〇 いつも寄り添った支援をしてくださり、ありがとうございます。おかげさまで、学校生

活がとても楽しいようです。 

〇 常日頃、担任の先生だけでなく、沢山の先生に関わっていただき、感謝しています。 

〇 本人が学校に毎日通うのを楽しみにしている様子や授業参観などの行事を見て、学校の

先生方がとても力を尽くして下さっていることが伝わります。 

〇 子どもに寄り添い、指導支援をしていただき、感謝しています。 

〇 参観や運動会の日時分散など、コロナ禍に限らずやっていただけたので、混雑せずにゆ

っくり楽しめたので、今後もそうしていただけると助かります。 

→ 本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。今後も、ご家庭と連携

を図りつつ、よりよい指導支援を目指したいと思います。３年間の感染症拡大防止対策の中で、

効果的な方法を見つけることができたことについては、今後の教育活動で生かしていきたいと思

います。 

 

● 送迎時の駐車場が危ない。 

→ 学校敷地内での駐車スペースは限られています。場面によっては、自家用車とスクールバス

が交錯することもあります。安全確保のために、譲り合いをお願いします。 

 

● 学校での様子をもっと発信してほしい。本人からと連絡帳で、だいたい知ることはでき

るが、授業の詳細は分からない。学年だよりなどで知らせてほしい。 

→ ４月７日付の保護者宛文書でお伝えさせていただきましたように、連絡帳につきましては必ず

伝えなくてはならない事柄を簡潔に表記することを基本としています。情報発信については、そ

の他の方法で検討していきたいと思いますので、ご理解ください。 


